

KODE ETIK PEMASOK

HUGO BOSS berkomitmen untuk menghormati hak asasi manusia dan melindungi lingkungan! Kode Etik Pemasok HUGO BOSS mengatur kerja sama dengan para pemasok HUGO BOSS dan khususnya perlakuan terhadap karyawan mereka, yaitu Anda. Di bawah ini Anda akan menemukan gambaran umum tentang hak dan kebebasan Anda yang harus dijamin oleh atasan Anda untuk Anda. Anda memiliki hak untuk sepenuhnya mengakses Kode Etik Pemasok, selanjutnya atasan Anda harus melatih Anda tentang topik yang dibahas di sini. Jika Anda memiliki keluhan, ketidakpastian, atau pertanyaan, Anda dapat menghubungi HUGO BOSS secara langsung kapan saja. Kami akan dengan senang hati membantu Anda!

KONDISI KERJA YANG MANUSIAWI

Sebagai seorang karyawan, Anda memiliki hak untuk **diperlakukan dengan hormat di tempat kerja**. Martabat, privasi, dan kepribadian Anda tidak boleh dilanggar.

LARANGAN PEKERJA ANAK

Tidak ada anak-anak yang diizinkan untuk dipekerjakan! **Sebagai karyawan**, Anda harus berusia **minimal 15 tahun** dan telah menyelesaikan pendidikan wajib.

LARANGAN KERJA PAKSA

Sebagai seorang karyawan, Anda telah dengan **bebas memilih untuk bekerja di sini** dan Anda tidak perlu membayar biaya perekrutan apa pun. Tidak ada yang bisa memaksa Anda untuk bekerja di sini atau di tempat lain yang bertentangan dengan keinginan Anda. **Anda bebas untuk mengundurkan diri dari pekerjaan Anda** kapan saja. Dokumen identifikasi Anda ada dalam kepemilikan Anda.

KEBEBASAN BERSERIKAT & PERJANJIAN KERJA BERSAMA

Sebagai karyawan, Anda **dapat bergabung dengan organisasi karyawan** dan **mendirikan organisasi untuk tujuan karyawan, bila diizinkan oleh hukum**. Anda memiliki hak untuk menegosiasikan kondisi kerja, terutama upah, dan tidak ada yang bisa menghukum Anda karena melakukannya.

RASA HORMAT DAN MARTABAT

Sebagai karyawan, **Anda memiliki hak untuk diperlakukan secara adil dan merata**, terlepas dari usia, jenis kelamin, warna kulit, orientasi, cacat intelektual atau fisik, asal, kebangsaan, ras atau etnis, kelompok sosial, agama atau pandangan dunia, pendapat politik, keanggotaan dalam serikat pekerja atau karakteristik pribadi lainnya. **Tidak ada yang berhak melecehkan secara seksual, menyentuh, atau menyiksa** Anda. Hal yang sama berlaku untuk pelecehan **verbal** atau **psikologis**.

JAM KERJA

Dalam **minggu kerja normal**, Anda tidak boleh bekerja lebih dari **48 jam**. Jika Anda **bekerja lembur**, tidak boleh lebih dari 60 jam per minggu. Anda harus **setuju secara sukarela** untuk lembur dan **dibayar untuk itu**. Anda memiliki hak untuk memiliki setidaknya satu hari libur per minggu.

PEMBAYARAN & UPAH

Anda harus dibayar **setidaknya upah minimum** menurut undang-undang, dalam minggu kerja reguler. Selain itu, Anda memiliki hak atas semua persyaratan hukum lainnya mengenai tunjangan khusus, seperti gaji sakit atau tunjangan orang tua.

KESEHATAN & KESELAMATAN

Atasan Anda bertanggung jawab untuk menjamin bahwa **tempat kerja Anda aman** dan **tidak membahayakan kesehatan** Anda, misalnya melalui pencahayaan atau kebisingan yang buruk. **Toilet** harus bersih dan terpisah untuk pria dan **wanita**. Anda **dapat menggunakan kamar kecil kapan saja**; Atasan Anda mungkin tidak melarang atau mengatur hal ini. Anda memiliki hak atas peralatan pelindung jika pekerjaan Anda membutuhkannya.

ETIKA BISNIS

HUGO BOSS **mengharapkan** semua pemasok untuk **mematuhi hukum nasional** dan **standar** yang berlaku secara **internasional**. Penipuan, korupsi, dan pemberian keuntungan yang tidak pantas dalam bentuk apa pun dilarang.

PERLINDUNGAN LINGKUNGAN

Majikan Anda harus **mengurangi dampak lingkungan yang dihasilkan dari kegiatan bisnis**. Minimal, undang-undang dan peraturan perlindungan lingkungan harus dipatuhi. Sumber daya alam harus digunakan secara berkelanjutan dan efisien. **Perlindungan manusia, hewan, dan lingkungan adalah prioritas**.

Mekanisme Pengaduan

Apakah Anda memiliki **keluhan** atau **pertanyaan** tentang **hak-hak Anda, kondisi kerja atau hak asasi manusia**? Hubungi **sistem pengaduan pelanggaran independen dan gratis HUGO BOSS**. Sistem pengaduan terbuka untuk semua orang! Laporan Anda akan diperlakukan secara **rahasia**.

Pindai kode QR untuk mendapatkan detail kontak (berbagai bahasa):



Atau melalui tautan berikut:
<https://group.hugoboss.com/en/responsibility/partners/social-aspects>

Atau hubungi HUGO BOSS secara langsung:
Vendor_Sustainability@hugoboss.com